

**Après deux ans de reports, Sony est de retour après le succès planétaire de « Spider-Man No Way Home » : *Morbius*. Ce film est centré sur un antagoniste de l'homme araignée encore jamais vu sur grand écran incarné par Jared Leto. Malheureusement, le résultat est décevant. Ce long-métrage ne vaut pas le déplacement.**

Ce nouveau long-métrage de l'univers Marvel-Sony suit le biochimiste reconnu Michael Morbius. Atteint d'une maladie rare du sang, il va chercher à se soigner en fusionnant son sang avec celui des chauves-souris. Mais après une expérience ratée, il se transforme en vampire et se voit obligé de boire du sang humain. Le scénario reprend des éléments vus et revus dans de nombreuses œuvres et multiplie les incohérences dérangeantes au fur et à mesure de son déroulement.



**Un scénario bancal qui fait perdre son intérêt au film**

Morbius est réalisé par Daniel Espinosa. Le cinéaste signe une photographie assez similaire aux deux volets de « Venom », parfois difficile à suivre dans un style se voulant sombre, mais qui cache sans cesse la violence du personnage avec des jeux de mouvements et de caméras. Les effets spéciaux sont également décevants avec des scènes d'action floues et la présence de nombreux ralentis inutiles au récit.

### **Un casting en difficulté**

Le casting subit la faiblesse du scénario : Jared Leto semble s'investir dans le rôle principal, Matt Smith (Doctor Who, The Crown...) surjoue par moment dans le rôle de Loxias Crown. On retrouve aussi Jared Harris en mentor, Adria Arjona en associée de Morbius. Mais ces

comédiens ne parviennent pas à sauver le film.



Morbius est donc **particulièrement décevant**, en partie à cause d'un **scénario bancal**, **d'une mise en scène moyenne et d'un casting qui peine à incarner pleinement les protagonistes**. Avec ce 3ème spin-off centré sur un antagoniste de Spider-Man, Sony semble clairement vouloir créer son propre univers autour d'un tisseur de toile, dont on ne connaît pour l'heure pas l'identité, et de ses ennemis des comics : un film sur Kraven le Chasseur avec Aaron Taylor-Johnson dans le rôle titre est d'ailleurs prévu pour 2023...

« **Morbius** » de **Daniel Espinosa**, en salles depuis le **30 mars 2022**. **Durée : 1h48**.

**Andrès GODEFROY.**

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)